

令和2年7月30日

関係者各位

東京都中学校体育連盟柔道競技部  
部長 高橋健司

## 東京都中学校体育連盟柔道競技部 諸事業の予定について <その2>

平素より中学校柔道の普及発展、また、東京都中学校体育連盟柔道競技部の活動にご支援、ご協力いただき、ありがとうございます。

令和2年4月17日付発出文書「東京都中学校体育連盟柔道競技部 諸事業の予定について」でお伝えした以降、第51回全国中学校柔道大会静岡大会、第45回関東中学校柔道大会群馬大会の中止が発表されました。そして、予選会となる第59回東京都中学校総合体育大会も夏季大会の全競技が中止となりました。選手、関係者の皆様の無念さは、言葉に表せないほどの衝撃でした。緊急事態宣言解除に伴い、3ヶ月間に及ぶ長い臨時休業を終え、学校が再開されてから2ヶ月が経ちました。新型コロナウイルス感染拡大に伴う対策の一環で、各市区町村から部活動再開におけるガイドラインが発出され、各地区では部活動が始まっていることと存じます。前半の公式大会や諸事業を失いましたが、都新人大会については、都中体連本部より「一律開催とはせず、各競技部の判断で開催の可否を決定してよい」という指針が示されています。

柔道競技部では、当初予定通り、以下の日程で実施いたします。

10月18日(日)	第66回 東京都中学校新人柔道大会 第1回 東京都中学校新人女子柔道大会 第31回 東京都中学校新人体重別女子柔道選手権大会	於：講道館
11月1日(日)	第8回 東京都中学校新人体重別柔道選手権大会	於：講道館

上記各大会の要項につきましては、都中体連柔道競技部HP上で4月に掲載しました「令和2年度都中体連柔道競技部総会」資料をご覧ください。なお、予選会となる各ブロック大会の日程や申込などについては、HP上の各ブロック情報を閲覧いただき、手続きを行うようよろしくお願いいたします。併せて保護者引率による依頼監督の手続きや外部指導者登録の事務手続きなども、「総会」資料に掲載されておりますので、期限までにお済ませいただくよう重ねてお願い申し上げます。

新型コロナ関係の動向で、緊急の変更や中止の可能性もあります。今後も連絡事項など都中体連柔道競技部HP上にアップいたしますので随時ご覧いただき、確認や諸手続きを進めていただければと存じます。ご協力ほどよろしくお願いいたします。